

Ein Semester in Aarhus/Dänemark

Finde keine Ausreden, warum du nicht ins Ausland gehen kannst. Diese Gelegenheit wirst du nie wieder geboten bekommen, ein Studium im Ausland ist einzigartig. Lass dir Angst und Unsicherheit nicht diese Chance nehmen!

Wo und wann hast du deinen Auslandsaufenthalt absolviert?

Gibt es sonst Informationen, die du mit interessierten Studierenden teilen willst?

Im Wintersemester 2018/2019 war ich von August bis Dezember in Aarhus (Dänemark.)

Gianna Rahmani



Wenn man das erste Mal alleine im Ausland ist, muss man sich natürlich neuen Herausforderungen stellen. Seine Reisen und Unternehmungen selbst zu organisieren und sich der Sprach- und Kulturbarriere zu stellen macht einen jedoch viel reifer und selbstsicherer!

Was hat dir besonders gefallen?

Gab es für dich irgendwelche Herausforderungen?

Aarhus ist eine sehr junge, moderne Stadt die endlos viele Möglichkeiten bietet. Jeden Tag gibt es irgendwo ein kulturelles und/oder studentisches Angebot, eine Idee ist innovativer als die andere. Es war mir quasi unmöglich eine Ausrede zu finden, zuhause zu bleiben und nicht raus zu gehen und Neues zu entdecken. Die Menschen sind wahnsinnig offen und interessiert, so dass neue Freundschaften garantiert sind.